

Cette année, nous avons décidé de mettre l'accent sur l'éducation. Notre animation portait autour de la construction de l'école B avec notre slogan « Apportez votre brique à l'édifice » Cette animation, la maquette de l'école avec des briques de jus de fruits a remporté un vif succès : 500 briques ont été posées, soit leur équivalent en euros !!



Avec un bénéfice net de l'ordre de 950 €, le cabaret vert fut une réelle prouesse de dons ! La vente d'articles a décollé, si bien que nous avons été en rupture de stock dès les premières heures d'ouverture le dimanche..... Les bénévoles se sont succédés sur le stand. A noter la présence des étudiantes de BTS SP3S venues soutenir une nouvelle fois l'association et notamment Margot PIRE qui a été présente les 4 jours.

L'équipe B'A'A